
Alter:
27

Geschlecht:
Weiblich

Geburtsort:
Saarbrücken

BW-1 Lea Kaschek

Tagesordnungspunkt: 6.2. Wahl der/des Kreisvorsitzende(n)
Thema: Vorstandswahlen

Selbstvorstellung

Meine Motivation:
In den letzten zwei Jahren durfte ich im Kreisvorstand als
Beisitzerin viel lernen und als Team haben wir tolle Dinge auf
die Beine gestellt. Unser Anliegen war dabei immer, möglichst
viele Menschen und Meinungen in unterschiedlichen Formaten
mitzunehmen, beispielsweise in den inhaltlichen Workshops im
Sommer 23 oder bei offenen Diskussionen. Wir haben
Strukturen, die während Corona etwas eingeschlafen waren,
reaktiviert und Neues geschaffen.
Ein besonderer Fokus war und ist dabei natürlich die
kommende Kommunal- und Europawahl im Sommer. Das
Wahlprogramm für den Regionalverband, gespickt mit tollen
Ideen aus den Themen-Workshops, wird hoffentlich am 02.02.
verabschiedet, die Organisation läuft schon auf Hochtouren und
die meisten Strukturen haben ihre Listen für die
Kommunalwahl gewählt und eingereicht.
In den nächsten Monaten geht es für den neuen Vorstand also
vor allem darum, einen reibungslosen Ablauf des Wahlkampfes
zu organisieren, unsere Ideen unter die Leute zu bringen und natürlich vor allem mit Euch allen
Präsenz zu zeigen. Wir werden jeden und jede einzelne brauchen. Ob an Wahlkampfständen, beim
Flyern, im Internet beim Teilen unserer Inhalte auf allen Plattformen oder im Gespräch mit Familie,
Kolleg*innen oder Freund*innen. Ich weiß, das wird eine anstrengende Zeit, aber ich freue mich schon
sehr darauf, das als Team zu wuppen!
Nach einem hoffentlich tollen Wahlergebnis wird die Arbeit aber nicht aufhören. Wir müssen als KV
weiter an unseren Strukturen feilen. In den Workshops konnte man sehen: es gibt wahnsinnig viel
Know-How in der Basis, dieses müssen wir besser adressieren und vor allem besser verteilen und
nutzen. Dafür brauchen wir auch Mitglieder*innen-Schulungen im Bereich des Grünen Netzes. Auch
möchte ich mich darum kümmern, dass die verschiedenen Bezirks- und Stadträte sowie die
Regionalversammlung besser verknüpft sind, beispielsweise Anträge von uns gleichzeitig in mehreren
Strukturen gestellt werden, und alle auf das Wissen der Anderen zugreifen können.
Inhaltlich sehe ich meinen Schwerpunkt vor allem bei den Themen Hochschul- und
Wissenschaftspolitik einen Schwerpunkt setzen. Über meine Position als stellvertretende Vorsitzende
der Bundesarbeitsgemeinschaft Wissenschaft, Hochschule und Technologiepolitik möchte ich meine
Erfahrungen und vor allem auch meine Kontakte gerne in den KV einbringen. Neben der WHT-Politik
liegen meine Hauptinteressen vor allem bei der Energie- und Wärmewende sowie im Bereich Mobilität
und Gesellschaft.
Ich würde mich sehr freuen, mit euch gemeinsam als Kreisvorsitzende einen tollen Wahlkampf zu
bestreiten und danach gemeinsam mit dem restlichen Vorstand, aber natürlich vor allem auch mit
allen Mitglieder*innen den KV inhaltlich und strukturell weiter zu entwickeln.

Liebe Grüße,
Lea
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Mein Profil:

Ich bin 27 Jahre alt und promoviere im Bereich Biophysik an der Universitätsklinik des
Saarlandes (Studium: Human- und Molekularbiologie).

Ich bin seit 2012 Mitglied bei den Grünen und bei der Grünen Jugend.

In meiner Freizeit fahre ich gerne Rad, mache und höre Musik, genieße Spieleabende mit
Freund*innen und diskutiere über (Gott) und die Welt.

Mein Engagement:

Mitglied Kreisvorstand Saarbrücken seit 2022

Stellvertretende Sprecherin der BAG WHT (Bundesarbeitsgemeinschaft Wissenschaft,
Hochschule und Technologiepolitik) seit 2022

Wahlkampf- und Orga-Mensch, wo auch immer ich gebraucht werde

Mitgründerin und Sprecherin der LAG WHT im Saarland und bis 2022 aktives Mitglied der LAG
Energie

Listenplatz für Bezirksrat Mitte (3) und Stadtrat (9)

Mitglied Bezirksrat Dudweiler 2022-2023 (Nachgerückt; dann Umzug nach Saarbrücken-Mitte)

Engagement in der Grünen Jugend (u.A. Landesschatzmeisterin 2013-2014)

Hochschulpolitisch: Vorsitzende der Fachschaft Biologie (2015-2020); Vertreterin der
Studierenden im Forschungsausschuss der Universität des Saarlandes (seit 2022)

Meine Kernanliegen/ Themen:
Politisch: 

Hochschul- und Wissenschaftspolitik (auch als Teil der Wirtschafts-/ Ansiedlungspolitik im RV)

Energie- und Wärmewende

Moderne Mobilität und Infrastruktur

Positive Visionen entwickeln
Organisatorisch:

Bessere Verteilung von Know-How (von „oben nach unten“ aber auch aus der Basis in die Breite)

Stärkere Vernetzung der einzelnen OVs

Kontakt:
lea.kaschek@uni-saarland.de

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 

• 



Alter:
68

Geschlecht:
männlich

Geburtsort:
Quierschied

BW-2 Hubert Jung

Tagesordnungspunkt: 6.5. Wahl der Beisitzer:innen
Thema: Vorstandswahlen

Selbstvorstellung

Ich kandidiere bei der Kreismitgliederversammlung am
02.Februar 2024 als Beisitzer für den Kreisvorstand des
Kreisverbandes Saarbrücken von Bündnis 90/die Grünen.

Ich biete in dieser Funktion meine Mithilfe bei der Bewältigung
der vielfältigen anstehenden Aufgaben des neuen
Kreisvorstandes an.

Diese sollten nach meiner Einschätzung u.a. folgende Punkte
enthalten:

Umsetzung und Anpassung grüner Ziele und Positionen
an die verschiedenen Erfordernisse in unserer Region

Definition grüner Ziele und Positionen für den Bereich
des Regionalverbandes in Vorbereitung des
Kommunalwahlkampfes 2024

Organisation und Durchführung eines erfolgreichen
Wahlkamps 2024

Stärkere Unterstützung der Ortsverbände durch
verbesserte Kommunikation, Aufarbeitung der Grünen Themen und Durchführung gemeinsamer
Veranstaltungen mit regionalem Charakter

Verbesserung der Zusammenarbeit der OV’s im Kreisverband

Eine verstärkte fachliche Unterstützung der Arbeit der grünen Mandatsträger und
Mandatsträgerinnen in den Räten und Gremien der Städte und Gemeinden des
Regionalverbandes durch gemeinsamen Wissensaustauch und Durchführung von Seminaren und
Schulungen.

Stärkung der Mitgliedermotivation und Mitgliedergewinnung. Nicht nur durch effektive,
zielführende und vermittelbare Parteiarbeit, sondern auch durch gesellschaftliche und kulturelle
Events

Gute Kommunikation ist dabei ein notwendiger Bestandteil effektiver Parteiarbeit. An diesem Punkt
müssen wir die Inhalte unserer Arbeit besser nach innen zu unseren Mitgliedern und nach außen zu
den Medien und natürlich zu unseren Wählern transportieren. Offene und klare Kommunikation ist ein
wesentlicher Erfolgsfaktor für hohe Mitgliederzahlen und gute Wahlergebnisse.

Hier noch ein paar ergänzende Daten zu meiner Person:

Hubert Jung, 68 Jahre, verheiratet, 2 erwachsene Kinder

Wohnort: Sulzbach-Saar

Beruf: Elektrotechniker
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Ehrenamtlich tätig:

Mitglied bei den Naturfreunden Deutschlands, einem Verband für Umweltschutz, sanften Tourismus,
Sport und Kultur

Bündnis 90/Die Grünen

Eintritt 2018 (damals noch über den Kreisverband, da kein OV existierte)

Wiederbelebung eines grünen Ortsverbandes in Sulzbach

Derzeitige Funktionen:

Vorsitzender des Ortsverbandes

Mitglied im Kreisvorstand

Co-Vorsitzender bei den Grauen Grünen

Listenplatz 2 der Bezirksliste Saarbrücken-Umland zur Regionalversammlung

Fraktionsvorsitzender im Stadtrat

Sprecher der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen in mehreren Ausschüssen

Mitglied des Aufsichtsrats der Stadtwerke Sulzbach

Thesen und Ziele

Gemäß meiner Historie stehe ich für eine stärkere Hinwendung der Grünen zu den Menschen in
Handel, Industrie und Handwerk und der immer größer werdenden Gruppe von Seniorinnen und
Senioren um damit auch langfristig die Basis der Grünen zu stärken und die Grünen auch für diese
Bevölkerungsgruppen wählbar zu machen.

Die Förderung umweltfreundlicher Technologien wie Geothermie, E-Mobilität und Wasserstofftechnik
für Co2 freien Verkehr und Produktion ist in einem Mix der Einsatzmöglichkeiten zu verstärken. Ohne
Investitionen in umweltgerechte Technologien werden auch bei uns im Saarland weiter Arbeitsplätze
verloren gehen. Zwischen dem Schutz der natürlichen Lebensgrundlagen- Schutz des Wassers, der Luft,
des Waldes, Schutz der freien, unversiegelten Landschaft und dem notwendigen Ausbau
umweltverträglicher Energieerzeugung mittels Wind- und Solarenergie ist ein bestmöglicher
Interessenausgleich zu finden.

Ich hoffe auf eure Stimmen

Kontakt:

gruene.sulzbach@gmail.com



Alter:
0

BW-3 Anne Lahoda

Tagesordnungspunkt: 6.1. Wahl der Kreisvorsitzende
Thema: Vorstandswahlen

Selbstvorstellung

Liebe Freundinnen, liebe Freunde,

als Kreisvorstand haben wir in den letzten beiden Jahren
intensiv miteinander gearbeitet, um ein attraktives Angebot für
unsere Mitglieder und die Ortsverbände auf die Beine zu
stellen.

Die Ideen, die Energie und die Zeit, die wir als Mitglieder des
Kreisvorstands investiert haben, haben sich gelohnt. Unser
Kreisverband ist aktiv und lebendig.

Als Team haben wir viele verschiedene Veranstaltungen
organisiert. Angefangen mit einer Podiumsdiskussion im
Theater im Viertel zu den Potenzialen der erneuerbaren
Energien über eine Demo gegen die sogenannten
"Spaziergänger" in Friedrichsthal bis hin zu 12 Kommunalwahl
Workshops, in denen wir mit euch gemeinsam Ideen für unsere
Wahlprogramme entwickelt haben.

Aber auch die klassische inhaltliche Parteiarbeit ist nicht zu kurz gekommen. Der vorläufige
Höhepunkt ist das umfangreiche und gelungene Wahlprogramm für den Regionalverband, das wir am
2. Februar diskutieren und verabschieden werden. Aber auch auf Landesparteitagen und auf
Bundesebene haben wir Akzente gesetzt und mit dem Änderungsantrag für das Europawahlprogramm
ein für unsere Region wichtiges Thema auf europäischer Ebene positioniert.

Richtig stolz bin ich auch auf unsere Listen für den Kommunalwahlkampf. Verschiedene Mitglieder aus
dem Kreisvorstand haben unermüdlich um Kandidierende geworben, Gespräche moderiert,
verschiedene Wahlversammlungen geleitet und so gemeinsam mit den Ortsverbänden und euch
Mitgliedern tolle Listen für die kommenden Wahlen aufgestellt.

Gemeinsam mit dem Landesvorstand und der Landesgeschäftsstelle bietet der Kreisverband
Unterstützung bei der Wahlkampfplanung, -finanzierung, den Listenaufstellungen und bei der
Aufbereitung der Inhalte - auch das ist nur durch Teamwork und den Einsatz vieler möglich.

Es hat mir persönlich großen Spaß gemacht, in diesem Team zu arbeiten und den Kreisverband nach
turbulenten Zeiten dahin zu bringen, wo er heute steht.

Wir zeigen, dass gemeinsame politische Arbeit Spaß macht und zu tollen Ergebnissen führt - dass
Demokratie lebt. Und wir zeigen, wie wichtig es ist, einander den Rücken zu stärken wenn Mitglieder
und Mandatsträger*innen angefeindet werden, z.B. weil sie sich klar gegen Populismus, Rassismus und
rechte Hetze stellen - so wie es erst vor wenigen Tagen in Friedrichsthal geschehen ist.

Vieles haben wir auf einen guten Weg gebracht, aber ich habe noch jede Menge Ideen, die ich
umsetzen möchte um den Kreisverband in den kommenden zwei Jahren weiter voranzubringen.

Ich wünsche mir, dass wir im Kreisverband noch näher zusammenrücken, noch stärker von unserem
breiten Know-How profitieren, interessante Netzwerke bilden, inhaltliche Positionen entwickeln und
dass wir die Arbeit unserer kommunalen Mandatsträger*innen noch sichtbarer machen. Mein Ziel ist es
künftig, in jedem Quartal zu Kreismitgliederversammlungen einzuladen. Dort können die Fraktionen
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aus ihrer Arbeit berichten, aktuelle Themen diskutiert, Netzwerke gebildet, inhaltliche Debatten
geführt und politische Erfahrungen gesammelt werden.

Dafür werbe ich um eure Stimme.

Eure Anne



Alter:
66

Geschlecht:
männlich

Geburtsort:
St.Wendel

BW-4 Dieter Grünewald

Tagesordnungspunkt: 6.5. Wahl der Beisitzer:innen
Thema: Vorstandswahlen

Selbstvorstellung

Ich bin seit 40 Jahren Mitglied und seit etwa zwei Jahren wieder
aktiver bei Bündnis 90/Die Grünen im Saarland - im
Kreisverband als Beisitzer und im Landesvorstand als
stellvertretender Landesvorsitzender. Meine inhaltlichen
Schwerpunkte liegen - neben anderen Interessensgebieten -
insbesondere in der Verkehrspolitik.



Alter:
53

Geburtsort:
Madrid

BW-5 Jose Ignacio Rodriguez Maicas

Antragsteller*in: José Ignacio Rodriguez Maicas (KV Saarbrücken)
Tagesordnungspunkt: 6.3. Wahl des/der Schatzmeister/Schatzmeisterin
Thema: Vorstandswahlen

Selbstvorstellung

Als Team im Kreisvorstand haben wir in den letzten zwei Jahren
großartige Dinge erreicht. Wir wollten möglichst viele
Menschen und Meinungen erreichen.
Es hat sich gelohnt, als Mitglied des Kreisvorstandes Zeit,
Energie und Ideen zu investieren. Unser Kreisverband ist in der
Tat ein aktiver und lebendiger Kreisverband.
Deshalb habe ich mich entschlossen weierhin mit anzupacken
und im Kreisvorstand mitzuarbeiten und kandidiere erneut als
euer Kreisschatzmeister.
Auch wenn dieser Posten eher unpolitisch ist, möchte ich in
Zusammenarbeit mit den OVs aber auch mit anderen
Kreisverbänden, den LAGen und engagierten Mitgliedern Ideen
entwickeln, um die strukturelle Weiterentwicklung
voranzubringen.

Meine Arbeit im Kreisvorstand war darauf ausgerichtet, den
Kreisverband zu modernisieren, interne Strukturen zu
überprüfen und eine solide Finanzbasis für die Kommunalwahl und die zukünftige Arbeit des KV
Saarbrücken zu schaffen. Mir lag insbesondere eine stärkere Einbindung der Parteibasis am Herzen.
Zusammen können wir so wieder stärker thematische Akzente setzen. Unser Ziel ist es, die
Kommunalwahl 2024 erfolgreich zu gestalten und überall mit einer starken grünen Stimme in den
Gremien der Gemeinden und des Regionalverbandes vertreten zu sein.
Ich möchte gerne all dies fortsetzen. Die Nutzung digitaler Infrastrukturen spielt eine entscheidende
Rolle bei der Weiterentwicklung im Kreisverband. Wo es sinnvoll ist, sollten wir sie voranbringen, um
Ressourcen zu sparen, Distanzen zu überbrücken und Informationen bereitzustellen.

Wenn Ihr im Vorfeld Fragen an mich und meine Kandidatur habt, stellt mir diese bitte an 
jose.rodriguez@gruene-kv-saarbruecken.de - ich antworte gerne.
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Bei Bündnis 90/Die Grünen

Sprecher der LAG Verkehr seit 2022

seit Oktober 2020 im Bezirksrat Saarbrücken Mitte

Mitglied im Vorstand KV Saarbrücken (2017 - heute)

Stadtrat Saarbrücken (2014-2019)

Geschäftsführer der Stadtratsfraktion (2016-2020)

Beisitzer im Vorstand OV SB Mitte (2015 - 2021)

Co-Sprecher der LAG DigiMe seit 2017

Mitarbeit in der LAG Verkehr seit 2015

Mitglied bei Netzbegrünung e.V.

Organisation und Mitarbeit im Wahlkampf seit 2017

• 
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Alter:
19

BW-6 Elena Koch

Tagesordnungspunkt: 6.5. Wahl der Beisitzer:innen
Thema: Vorstandswahlen

Selbstvorstellung

Liebe Freundinnen und Freunde, liebe Mitglieder,

Mein Name ist Elena Koch, 19 Jahre alt und Abiturientin des
Wirtschaftswissenschaftlichen Gymnasiums in Saarbrücken. Seit
knapp einem Jahr bin ich Mitglied bei Bündnis 90/Die Grünen
im OV Saarbrücken Mitte. Dort engagiere ich mich neben
meinem Amt als Beisitzerin im Kreisvorstand Saarbrücken
seither aktiv in den Landesarbeitsgemeinschaften Bildung und
Kultur.

Ich kandidiere erneut als Beisitzerin im Kreisvorstand um meine
dortige Tätigkeit fortzuführen und gemeinsam mit euch unsere
grünen Ideale voranzutreiben. Ein zentraler Fokus meiner Arbeit
lag und wir auch in Zukunft auf der bevorstehenden
Kommunalwahl liegen. In meiner Verantwortung als
Koordinatorin für die Wahlkampfzeitung setze ich mich dafür
ein, die relevanten grünen Themen und unsere Kandidat:innen der Bevölkerung zu präsentieren. Die
Wahlkampfzeitung wird nicht nur informative Einblicke in unsere politischen Positionen geben,
sondern auch als Plattform für unsere Kandidat:innen und konkrete Lösungsansätze dienen. Stehts mit
dem Ziel, Bürger:innen im Regionalverband für eine nachhaltige und grüne Zukunft zu begeistern.

Ein weiterer Schwerpunkt meiner zukünftigen Tätigkeit wird die verstärkte Nutzung der sozialen
Medien sein. Durch einen gezielten Einsatz von Social Media möchten wir unsere Reichweite erhöhen,
um die Bevölkerung direkt von zu Hause aus anzusprechen. Dies bietet uns die Chance, Botschaften zu
verbreiten und die Diskussion über grüne Anliegen zu fördern. Das perfekte Mittel um Menschen im
Regionalverband an uns zu binden und Wählerstimmen zu gewinnen. Zusätzlich zur Kommunalwahl
habe ich vor, regelmäßig Veranstaltungen im Kreis zu verschiedenen Themen zu organisieren. Diese
Veranstaltungen sollen als Plattform für den Austausch mit der Bevölkerung dienen und uns
ermöglichen, näher an den Anliegen und Bedürfnissen unserer Mitbürger:innen zu sein.

Es würde mich freuen, meine Erfahrungen aus der vergangenen Amtszeit weiterhin für den Grünen
Kreisvorstand Saarbrücken einzubringen und gemeinsam mit euch die Weichen für eine grüne Zukunft
in Saarbrücken zu stellen.

Grüne Grüße,
Elena Koch



Alter:
37

Geschlecht:
weiblich

Geburtsort:
Saarbrücken-Bischmisheim

BW-7 Charlotte Sophie Sander

Tagesordnungspunkt: 6.4. Wahl des/der Schriftführers/Schriftführerin
Thema: Vorstandswahlen

Selbstvorstellung

Liebe Mitglieder des KV-Saarbrücken,

ich kandidiere auf unserer Kreismitgliederversammlung am
2.2.2024 als Schriftführerin oder Beisitzerin (je nach Bedarf) für
den KV-Vorstand.

Zu meiner Person: Ich bin gebürtige Saarbrückerin, in Bexbach
aufgewachsen, habe nach einem Auslandsjahr in London in
Heidelberg und Bern Psychologie studiert. Danach zog es mich
für meine Ausbildung zur Kinder- und
Jugendlichenpsychotherapeutin zurück ins Saarland und nach
einigen Stationen (u.a. Neunkirchen, s.u.) bin ich nun seit
Frühjahr 2023 wieder in Saarbrücken gelandet, wo ich seit 2019
in eigener Praxis niedergelassen bin. Hier fühle ich mich sehr
wohl und genieße das kulturelle, sportliche und kulinarische
(vegane/vegetarische) Angebot.

Zum Politischen: Ich bin seit 7 Jahren Mitglied von Bündnis 90/
Die Grünen, fühle mich unserer Partei aber schon verbunden
seit ich politisch denke. Umwelt-/Naturschutz, Tierwohl,
ökologische Landwirtschaft sowie eine offene Gesellschaft und
Nachhaltigkeit in allen Lebensbereichen (z.B. auch im Bereich
der Finanzen/Banken) interessieren mich seither und liegen mir am Herzen. Erstmals politisch aktiv
wurde ich im OV Neunkirchen, in dem ich seit 2020 als Beisitzerin im Vorstand gerne die
Sitzungsprotokolle geschrieben habe, weshalb ich mir eine Kandidatur als Schriftführerin im KV
Saarbrücken auch gut vorstellen kann.

Ich bin aktuell in der LAG Kultur und LAG Gesundheit und Soziales aktiv. Ich kandidiere bei der
Kommunalwahl 2024 auf hinteren Plätzen auf den Listen für die Regionalversammlung und den
Bezirksrat Saarbrücken Mitte. Vor allem möchte ich aber meine Fertigkeiten und Fähigkeiten in der
Parteiarbeit einbringen, da mir die Zukunft von Bündnis 90/Die Grünen sehr am Herzen liegt, auch
besonders im Saarland, wo wir in den letzten Jahren eine so schwierige Geschichte hatten. Nur wenn
es uns innerparteilich gut geht, können wir gute Politik machen!

Danke und ciao,

Charlotte



Alter:
0

BW-8 Ursula Meyer

Tagesordnungspunkt: 6.5. Wahl der Beisitzer:innen
Thema: Vorstandswahlen

Selbstvorstellung

Ich komme aus dem Ortsverein Völklingen und bin dort im Orts-
und Stadtrat. Als Lehrerin und Mutter liegen mir vor allem die
Themen Jugend, Soziales und Migration am Herzen. Seit Mai
2022 gehöre ich als Beisitzerin dem Kreisvorstand an und empfinde die Arbeit als bereichernd,
konstruktiv und zukunftsorientiert. Gerne stehe ich dafür auch weiterhin zur Verfügung.



Alter:
20

Geburtsort:
Neunkirchen

BW-9 Santino Klos

Tagesordnungspunkt: 6.5. Wahl der Beisitzer:innen
Thema: Vorstandswahlen

Selbstvorstellung

Ich wurde 2003 in Neunkirchen geboren und wohne seit Beginn
meines Jurastudiums im Jahr 2021 in Saarbrücken (St. Johann).
Nach meinem Rückzug bei der GRÜNEN JUGEND Ende letzten
Jahres, würde ich mich gerne vermehrt wieder in die
Parteiarbeit einbringen. Zurzeit bin ich Mitglied im
Landesvorstand und Kandidat für die Regionalversammlung.
Seit meinem 15. Lebensjahr bin ich Mitglied bei den Grünen. Im
Kreisvorstand würde ich mich gerne verstärkt für die Themen
Soziales, Jugend und Klima stark machen.
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